

CYCLE WEEK - Pure.Culture.Vélo.

La grande entrée en scène du festival national du vélo

La CYCLE WEEK est l'épicentre du salon du vélo en Suisse. Du 12 au 15 mai 2022, les cyclistes, les athlètes, les fans, le secteur du vélo et du tourisme ainsi que les politiques se retrouveront au cœur de Zurich pour le plus grand festival de vélo du pays.

Le vélo met les gens en mouvement. Il les rassemble, les maintient en forme et augmente leur qualité de vie. Pendant des décennies, on a cru que le vélo avait fini d'évoluer. Puis l'industrie du vélo a été révolutionnée. Beaucoup de personnes redécouvrent le vélo grâce à de nouvelles technologies fascinantes, à l'électromobilité et aux services numériques. Le potentiel est loin d'être épuisé dans les villes, le trafic pendulaire, le tourisme, le sport et dans les loisirs. Entre 2005 et 2021, les ventes de vélo ont presque doublé en Suisse, passant de 277'000 à 494'000. La vente de vélos électriques a été multipliée par plus de cent, passant de 1'700 à 187'000. Le vélo est devenu un facteur politique, le symbole du changement, de la mobilité urbaine et de la redécouverte d'une qualité de vie perdue. Construites au siècle dernier pour les voitures, les grandes villes européennes deviennent des villes cyclables. Le vélo moderne, écologique et efficace sera désormais un facteur déterminant de la mobilité dans l'espace urbain et pour les loisirs dans la nature. Faire du vélo est bon pour la santé et rend heureux. Cela fait longtemps que le vélo n'est plus seulement le moyen de transport de tous ceux qui ne peuvent pas s'offrir une voiture. Mais plutôt: un moyen pour s'amuser, un loisir, un vecteur de santé, un équipement sportif, un symbole de statut social, un transporteur de marchandises, et même la déclaration d'un style de vie.

Du 12 au 15 mai, le festival national du vélo CYCLE WEEK illustrera cette diversité du vélo sous toutes ses facettes. Des milliers de cyclistes amateurs se rassembleront au cœur même de la Suisse, à la gare centrale de Zurich, pour démarrer la nouvelle saison du vélo. Ils découvriront les dernières nouveautés et offres du monde cycliste, ils essayeront le vélo de leurs rêves, élargiront leurs connaissances autour du design et de la technologie et se laisseront inspirer par l'exposition et en participant à des ateliers. Ils s'impliqueront activement et échangeront avec des personnes partageant la même passion, le tout accompagné d'une session de musique live et de stands pour se restaurer. Lors de la projection publique sur l'Europaplatz, les organisateurs montreront au public du festival la Coupe du monde de VTT cross-country avec le champion du monde Nino Schurter et la championne olympique Jolanda Neff sur un écran géant. La CYCLE WEEK vient délibérément à la rencontre des gens pour célébrer la joie de vivre à vélo. Le président du CO Erwin Flury déclare: «Le festival national du vélo, c'est de la diversité à l'état pur. Nous sommes très fiers de pouvoir vous proposer avec nos partenaires toute la panoplie d'attractions autour du vélo.»

La ville de Zurich met à la disposition des organisateurs le triangle situé entre l'Europaallee, la Lagerstrasse et la Kasernenstrasse ainsi que le quartier de Brunau pour le grand spectacle public. Les pères fondateurs de la CYCLE WEEK ont également lancé les Bike Days à Soleure et l'Urban Bike Festival à Zurich. Ils ont fusionné les deux pour former le grand événement de la CYCLE WEEK, qui génère des recettes appréciées pour les commerces, détaillants, hôtels et restaurants de la ville de Zurich. Après avoir été organisé dans le cadre d'un essai en été 2021, le festival national du vélo aura lieu pour la deuxième fois à l'Europaallee. Avec le soutien du commanditaire principal, l'assurance Zurich, des sponsors principaux, la ville de Zurich et MasterCard, des sponsors Focus Water, Ochsner Sport, PubliBike, Graubünden et Bike Kingdom Lenzerheide et des partenaires médiatiques BLICK, TeleZüri et Radio 24.



CYCLE WEEK: rien ne manque au festival national du vélo

Le festival national du vélo avec exposition: Plus de 100 exposants avec 250 marques seront présents à la plus grande exposition nationale de vélos à l'Europaallee. Vous ne trouverez nulle part ailleurs en Suisse autant d'actualités sur les vélos destinés au sport, aux loisirs et au quotidien, sur les vélos à propulsion musculaire ou avec assistance électrique ou encore sur les accessoires et les parcours à faire en vélo, ni autant de possibilités et d'alternatives pour appuyer sur les pédales:

- la compétition en trois disciplines «Cycle Hero» permet de désigner le héros et l'héroïne du monde du vélo.
- Les visiteurs s'affrontent sur le pumptrack.
- Les cyclistes chevronnés accompagnent des stars sur des sorties, comme ce fut notamment le cas l'année passée avec Marcel Kittel qui fut quatorze fois vainqueur d'étape du Tour de France ou la star du slalom Ramon Zenhäusern.
- Les enfants entre deux et huit ans ont droit à leur propre défilé et leur propre parcours.
- Des mécaniciens font un contrôle gratuit au stand du vélocheck de printemps de l'assurance Zurich pour préparer chaque vélo à la saison.
- Sur le parcours de sécurité de la ville de Zurich, les cyclistes apprennent à faire face aux dangers du trafic routier.
- Ceux qui souhaitent s'engager pour l'environnement vont pédaler sur le rouleau et faire le sprint des arbres pour gagner des prix qui ne s'achètent pas: pour chaque mètre parcouru, MasterCard plante un arbre. L'objectif est d'atteindre les 30'000 arbres

Évidemment, les divertissements et les possibilités gastronomiques ne manquent pas: l'Europaallee propose simultanément un grand restaurant avec une offre gastronomique énorme et un point de rencontre pour tous au bar de la CYCLE WEEK, au Kingdom Bar, au Gull Bar et au Stadt Café. Ceux qui souhaitent regarder les meilleurs vététistes en dégustant leur consommation peuvent le faire grâce à la projection publique sur l'Europaplatz qui diffuse la course de VTT cross-country de Nove Mesto. Si vous aimez le live, vous allez être servis avec les concerts de rue qui accompagnent les spectacles de BMX.

Campus d'essai: Les derniers VTT, vélos gravel et de course des plus grandes marques sont à la disposition des mordus et passionnés sur le campus d'essai de Brunau pour être essayés sur des pistes et trails, avec ou sans assistance électrique. Les visiteurs du festival peuvent faire contrôler leur vélo et leurs accessoires dans 100 ateliers qui sont notamment proposés par les Swiss Cycling Guides, tout en recevant des informations des meilleurs spécialistes de la branche.

Freestyle: Le Français Matthias Dandois et l'Espagnol Viki Gomez, qui ont été champions du monde à plusieurs reprises, s'affrontent sur la scène du concours international de BMX Flatland sur la place Gustav-Gull. L'équipe de BMX Flatland montre sa maîtrise hors du commun lors du jam. Le héros local et numéro 12 mondial Lucas Huppert se présente à la compétition spectaculaire du ZüriDirt Contest. C'est la première fois à Zurich que des femmes font la démonstration de figures et sauts époustouflants, comme par exemple Patricia Druwen, jeune talent de 15 ans venue d'Allemagne.

Chaîne de la CYCLE WEEK: Ceux qui ne peuvent pas se rendre sur place pourront suivre en direct ou à la demande les actus, débats et autres temps forts du festival sur leur ordinateur ou leur téléphone mobile.

Infobox

CYCLE WEEK

Zurich | Du 12 au 15 mai 2022

Cycleweek.ch (<https://cycleweek.ch/fr>)

info@cycleweek.ch (<mailto:info@cycleweek.ch>)

L'accès à l'Europaallee est gratuit. L'accès au campus d'essai et à la finale du ZüriDirt Contest le dimanche coûte 10 francs.